

Lufingen-Augwil, im Juli 2013

www.vjbh.ch



An alle Mitglieder

Brief des Präsidenten

Geschätzte Jagdkameradinnen und -kameraden,
Stimos camarads chatschedras e chatscheders

Vor bald einem halben Jahr habe ich das Amt des Präsidenten des Vereins Jagd + Bündnerheimat (VJBH) mit klaren Zielen übernommen: Lancierung einer neuen VJBH Website, aktive Vertretung des Vereins im Bündner Kantonalen Patentjäger-Verband, Steigerung der Beteiligung an unseren Anlässen und Werbung von neuen Mitgliedern.

Neue Website – eigenes Facebook – DV des BKPJV

Die zwei ersten Ziele haben wir vorläufig erreicht: Seit Ende Mai verfügt der VJBH unter www.vjbh.ch über eine attraktive Website, die sich steigender Beliebtheit erfreut. Alles Wichtige über den Verein, News, Details und Fotos von Anlässen, Downloads wie zum Beispiel die Jagdbetriebsvorschriften 2013, usw. lassen sich dort finden. Auf der Homepage integriert ist ein eigenes VJBH Facebook (www.facebook.com/vjbhch) mit News und „Kurzfutter“ zur Bündner Jagd und unserer Passion im Allgemeinen. Ich bin mir bewusst, dass diese Social Media unter traditionellen Jägerinnen und Jägern (noch) nicht sehr verbreitet sind. Wollen wir aber auch jüngere Semester für unseren Verein begeistern, kommen wir nicht darum herum, auch diese Kanäle zu pflegen. Übrigens: je häufiger Ihr Website und Facebook besucht, umso eher hilft das, die Bekanntheit des VJBH zu steigern.

Ende Mai habe ich den VJBH erstmals an der 99. Delegiertenversammlung des BKPJV in Scuol vertreten und dabei – wie schon an der Präsidentenkonferenz im Frühjahr – weitere wichtige Kontakte knüpfen können. Der gegenwärtige Zentralvorstand wird im nächsten Jahr fast vollständig neu besetzt werden müssen – keine leichte Aufgabe angesichts des grossen Einsatzes, den die verschiedenen Ämter erfordern. Die 100. Jubiläums-DV 2014 in Davos wird aber so oder so zu einem unvergesslichen Erlebnis werden. Weitere Informationen zur DV inklusive Protokoll sind auf der VJBH Website verfügbar.

Aktive Beteiligung steigern – Hoffen auf Neumitglieder

Das Erreichen der zwei anderen Ziele wird ungleich schwieriger werden. Die Beteiligung von „nur“ – oder immerhin? – 15 Bündner Kameradinnen und Kameraden am vereinsinternen Jagdschiessen von Anfang Juni in Meilen fiel nicht unerwartet tiefer aus als in den Vorjahren,

zeigt leider aber den gegenwärtigen Trend auf. Immerhin gab es in den 5 Stichen gleich 5 verschiedene Sieger: Ludwig Weibel gewann die Hochjagd, Giusep Lutz die Niederjagd, Jagd-Meister wurde Marco Derungs, den Glücksstich gewann Erwin Gees und der Collani-Cup ging diesmal an Georg Weibel. Die einzelnen Ranglisten und die Fotos zum Anlass können auf der VJBH Website eingesehen werden. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Helferinnen und Helfern der Jagdschützen Meilen, insbesondere aber auch bei Ludwig Weibel und Manuela Fleischmann für das Zusammentragen des tollen Gabentisches bedanken. Alle Teilnehmenden erhielten gleich mehrere schöne Preise.

Der sinkenden Beteiligung an Anlässen können wir nur mit einer häufigeren Teilnahme und mit der Aufnahme von neuen, aktiven Mitgliedern begegnen. An dieser Stelle ergeht deshalb erneut ein Aufruf an Alle, sich im Bekanntenkreis nach interessierten Kameradinnen und Kameraden umzuschauen. Auf der VJBH Website steht ein Beitrittsformular als Online- und Print-Version) zur Verfügung (www.vjbh.ch/beitritt.html).

Ich freue mich sehr, an dieser Stelle bereits zwei neue Mitglieder herzlich willkommen zu heissen: Heinz Steger (Zürich/Sektion Scalottas) als B-Mitglied und Alessia Vaterlaus (Lufingen/Zürcher Jägerin) als Passivmitglied. Gerne hoffe ich, schon im nächsten präsidialen Brief weitere Interessenten begrüßen zu dürfen.

Auf zum Keilerschiessen und Info-Anlass zur Bündner Jagd 2013!

Am Freitagabend, 23. August 2013 führt der VJBH in der Jagdschiessanlage Embrach erstmals ein Übungsschiessen auf den laufenden Keiler unter Führung eines Schiessinstructors durch (siehe beiliegende Einladung). Ergänzt wird das attraktive Schiessen durch ein gemeinsames Nachtessen und die Informationen zur Bündner Jagd 2013 bzw. zu all den Änderungen in den Jagdbetriebsvorschriften. Keine Frage, dass ich auf Eure Teilnahme zähle. Ich bin sicher, dass es sich lohnen wird. Bitte beachtet, dass diesmal eine formlose Anmeldung per Telefon oder Mail an mich nötig ist.

Bis dahin wünsche ich allen Kameradinnen und Kameraden einen tollen Sommer.

Weidmanns Gruss, Buocha d'luf



Walter Vaterlaus
Präsident Verein Jagd + Bündnerheimat